

Sophos Managed Risk

Con la tecnología de  **tenable**

Sophos Managed Risk es un servicio de gestión de vulnerabilidades y superficies de ataque externa basado en la tecnología líder del sector de Tenable y prestado por expertos de Sophos especializados en la exposición a amenazas y su remediación. Con Sophos Managed Risk, nuestros experimentados analistas identifican vulnerabilidades de ciberseguridad de máxima prioridad y posibles vectores de ataque en su entorno, de forma que se puedan tomar medidas para evitar ataques antes de que afecten a su negocio.

Casos de uso

1 | VISIBILIDAD DE LA SUPERFICIE DE ATAQUE

Resultado deseado: mitigar los ciberriesgos y prevenir las posibles amenazas al saber lo que tiene.

Solución: no se puede proteger lo que no se puede ver: hay que eliminar los puntos ciegos para adelantarse a los posibles ataques. Para la estrategia de seguridad de su empresa es fundamental determinar su superficie de ataque. Sophos Managed Risk detecta sus recursos, servicios y aplicaciones abiertos a Internet y analiza su superficie de ataque externa.

2 | SUPERVISIÓN CONTINUA DE LOS RIESGOS

Resultado deseado: ampliar su equipo de seguridad TI con expertos en vulnerabilidad.

Solución: los analistas de amenazas altamente cualificados de Sophos identifican las exposiciones en su entorno y revisan los resultados con su equipo, ayudándole a comprender la postura de seguridad general de su superficie de ataque. Ofrecemos asesoramiento experto sobre el panorama actual de vulnerabilidades, identificamos las amenazas nuevas y emergentes, y ayudamos a fijar las prioridades de remediación para su empresa.

3 | PRIORIZAR LAS VULNERABILIDADES

Resultado deseado: comprender sus exposiciones y saber qué vulnerabilidades debe solucionar primero.

Solución: cuando todas las amenazas son una prioridad, ninguna lo es: hay que saber dónde centrar nuestro tiempo y esfuerzo. Sophos Managed Risk identifica, investiga y prioriza las exposiciones de alto riesgo en todo su entorno mediante la cobertura de vulnerabilidades de Tenable, la más amplia del sector. La priorización automatizada basada en riesgos garantiza que las vulnerabilidades más críticas se corrijan rápidamente.

4 | IDENTIFICAR RÁPIDAMENTE NUEVOS RIESGOS

Resultado deseado: saber cuándo hay nuevas exposiciones críticas que afectan a sus aplicaciones.

Solución: los atacantes buscan puntos débiles en su entorno mucho antes de que usted sepa que están ahí. Identificar rápidamente las exposiciones de alto riesgo es vital. Con Sophos Managed Risk, cuando se descubre una nueva vulnerabilidad crítica que afecta a sus aplicaciones abiertas a Internet, Sophos lo notifica a su equipo de forma proactiva e investiga la amenaza en su nombre.



Sophos es nombrado líder en el IDC MarketScape 2024 para la seguridad moderna mundial de endpoints para empresas medianas.



Sophos fue valorada como la mejor solución MDR por los clientes en los informes de G2 de invierno de 2024



Reconocimiento "Customers' Choice" de Gartner para servicios de detección y respuesta gestionadas

Más información sobre Sophos Managed Risk

es.sophos.com/managed-risk